## Handball macht Schule

Vor den Frühlingsferien kam Gabi Bertschinger vom Handballclub Pfäffikon-Fehraltorf drei Mal im Turnen vorbei, um den 3. Klässlerinnen und 3. Klässlern den Handballsport näher zu bringen.

In drei Doppellektionen wurden die wichtigsten Grundlagen für das Handballspielen trainiert. Prell-, Wurf- und Fangübungen standen auf dem Programm. Auch ein wenig Theorie gehörte natürlich dazu, da die meisten Kinder zuvor noch nie Handball gespielt hatten. Zum Abschluss gab es ein kleines Turnier, in welchem die Kinder zeigen konnten, was sie in so kurzer Zeit gelernt haben. Schnell hatten alle verstanden, in welche Richtung gespielt werden musste und die ersten schön herausgespielten Tore konnten bejubelt werden.

Das Projekt "Handball macht Schule" gibt es schon seit einigen Jahren und auch dieses Jahr kamen wieder mehrere Steinackerklassen in den Genuss dieser Probelektionen. Seit diesem Schuljahr gilt das Angebot neu auch für 2. und 3. Klassen und wie die Begeisterung der 3. Klässlerinnen und 3. Klässler bewiesen hat, ist diese Anpassung wohl goldrichtig.

Herzlichen Dank für den grossen Zeitaufwand, den Gabi und ihr Helferteam auf sich nehmen, um den Pfäffiker-Kindern den Handballsport "gluschtig" zu machen!

